

Le troisième jour après la mort de Jésus, deux de ses amis marchent vers le village d'Emmaus.



Or, Jésus s'approche. Mais ils ne le reconnaissent pas.

Bonsoir !  
De quoi parliez-vous donc ?

Tu arrives de Jérusalem, et tu ne sais pas ?



Ils ont crucifié Jésus de Nazareth, ce grand prophète...

Nous qui espérions qu'il serait le libérateur d'Israël, le Messie !



Et puis... voilà trois jours que c'est arrivé, et des femmes de notre groupe sont allées au tombeau, ce matin. Il était vide; et son corps, elles ne l'ont pas trouvé...



Elles nous ont même parlé d'une apparition: un ange, qui disait que Jésus est vivant! Nos amis sont allés voir sur place; eux non plus, ils ne l'ont pas trouvé...



Vous n'avez donc pas compris! Comme votre cœur est lent à croire tout ce qu'ont dit les prophètes...



Et Jésus leur explique les Livres Saints.



Ne fallait-il pas que le Messie vive tout cela?

Plus tard...



Nous voici arrivés!

Je vais plus loin...

Reste donc avec nous! La nuit tombe...

Pendant le repas, Jésus prend le pain, le bénit, le rompt et le leur donne...



Alors leurs yeux s'ouvrent:



Mais Jésus a disparu...



Ils y retrouvent les onze apôtres et leurs compagnons.

